



Gottesdienst zu Ehren der Priener Marktpatronin

Beitrag

Nach guter alter Tradition fand am Abend des 25. November in der Pfarrkirche Prien der Festgottesdienst zu Ehren der Marktpatronin, der Heiligen Katharina statt. Pfarradministrator Gottfried Grengel konnte hierzu nach dem feierlichen Einzug mit dem Liturgischen Dienst die Vertreter der Gemeinde, der Ä?kumene, des Handels, der Wirtschaft und der Kultur begrÃ¼Ã?en, an ihrer Spitze mit den BÃ¼rgermeistern Andreas Friedrich, Michael Anner junior und Martin Aufenanger.

Gottfried Grengel dankte fÃ¼r das gute Miteinander zwischen der Kommune und der Pfarrei und sagte nach seinen EindrÃ¼cken vom Besuch in der jÃ¼ngsten BÃ¼rgerversammlung: â??Den Vortrag des BÃ¼rgermeisters kann ich nur loben, auch wenn manchmal von Leuten das sogenannte Haar in der Suppe gesucht wirdâ??. Gerade deswegen hob er in seiner Predigt die Tugend der Gelassenheit und der FrÃ¶hlichkeit der Heiligen Katharina hervor, die gerade in Krisenzeiten unentbehrlich sind, um Probleme richtig einordnen und dann auch IÃ¶sen zu kÃ¶nnen. Der Gottesdienst wurde musikalisch und meisterhaft von der Capella Vocale unter Leitung von BartholomÃ¶us Prankl gestaltet. Der Festtag in Prien verbindet â?? so der Geistliche weiter – die heutige Gemeinde mit dem IÃ¶ngst untergegangenen Kloster der Augustiner Chorherrn auf der Herreninsel, die in ihren Kirchen hÃ¤ufig einen Altar der Heiligen Katharina von Alexandrien, Patronin der Bildung und des Studiums, errichtet hatten. In Prien waren Jahrhunderte die Herren von Herrenchiemsee mit der Seelsorge betraut.

Fotos: HÃ¶tzelsperger / Andreas Wurm













Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Heilige Katharina
4. MÃ¼nchen-Oberbayern
5. Prien